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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dre Ettmayer 
und Genossen 
an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten 
betreffend Dienstreisen im Bundesministerium für Auswärtige 

Angelegenheiten 

In der WOCHENPRESSE vom 13.9.1978 wird der Bundesminister 
für Auswärtige Angelegenheiten mit folgenden Worten 
zitiert: "Es ist richtig, daß wir heuer knapp bei Kasse 
sind und sparen müssen. Daran sind einige große Sonder
konferenzen schuld, die wir hatten besetzen müssen. In 
Belgrad und Helainki etwa. Daß wir aber die wichtigsten 

. internationalen Konferenzen nicht mehr besuchen können, 
well kein Geld in der Kassa ist, stimmt nicht." 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 
Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten folgende 

Anfrage: 

1) Welche Dienstreisen wurden von Beamten des Eundesmini
steriums für Auswärtige Angelegenheiten in der Zeit vom 
1.1. bis 1.9.1978 durchgeführt? 
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2) Was haben die unter'Punkt 1) angeführten Dienst
relsen gekostet? 

3) Welche Dienstreisen wurden vom Bundesminister für Aus
wärtige Angelegenheiten in der Zeit vom 1.1. bis 1.9.197S 
durchgeführt? 

4) Was 'haben die unter·Punkt 3) angeführten Dienstreisen 
gekostet? 

5) Welche Dienstreisen werden von Beamten des Bundes
ministeriums für Auswärtige Angelegenheiten vom 
1.9. bis 3101201978 durchgeführt? 

6) Wieviel Geld ist für die unter Punkt 5) genannten 
Dienstreisen vorgesehen? 

7) Welche Dienstreisen werden vom Bundesminister für Aus
wärtige Angelegenheiten vom 109. bis 31012.1978 durchgeführt? 

8) vlas kosten die unter Punkt 7) angeführten Dienstreisen? 
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